

PLANOISE

27/11/2015 à 05:00



PLANOISE. Les « Manouartistes » exposent à l'IRTS. Le foyer de vie « Le Manoir » à Rougemont, géré par l'Association d'hygiène sociale de Franche-Comté, dont le siège est à Besançon, offre depuis 2 ans des activités d'arts plastiques aux résidents, sous la responsabilité de François Dubosc, aide médico-psychologique. Aujourd'hui environ 25 participants sur 38 résidents participent à cet atelier dit « Manouart ». Son objectif est d'ouvrir et développer l'expression de chacun par le biais de l'art et de la culture, ainsi que de révéler leur capacité à créer. Ainsi 250 tableaux ont été réalisés et déjà exposés à l'Abbaye et l'hôpital de Baume-les-Dames, ainsi qu'à l'Ehpad de Rougemont. Aujourd'hui, les œuvres sont exposées à l'IRTS (Institut régional du travail social) 1, rue Alfred de Vigny à Besançon au niveau 0 et niveau 1 jusqu'au 10 décembre.